

音楽の力

♪和水町小学校音楽会♪



ボリミッキーや名探偵コナン、ミセスグリーンアップルメドレーなど、子どもたちが知っている演奏曲も多く、とても喜んでいました。ジャンボリミッキーの演奏では、カラーガードの方と一緒にダンスを楽しむこともできました。生き生きと楽しそうな子どもたちの笑顔を見ることができました。また、両校の校歌を演奏していただき、一緒に歌うことができました。最後は、「ビリーブ」を警察音楽隊の演奏に合わせて、菊水小・三加和小の児童全員で合唱することができました。すばらしい演奏と子どもたちの素敵なか合唱が合わさり、すばらしい響きを感じることができました。「ビリーブ」が一番良かったと感想に書いている児童が多くいたほどです。

音楽は、歌ったり楽器を演奏したりすることで、自分の感情と向き合い、言葉にできない内面の思いを表現する力を持っています。実は、私もその魅力に気づき音楽が好きになった一人です。小学校のころは、とてもおとなしい子どもで人と話すことがとても苦手でした。でも、小学校高学年でギターと出会い、話すことが苦手だった私が音楽を通して自分を表現できる心地よさを感じるようになりました。中学校の時は、剣道部だったのですが、音楽をやりたい気持ちが強くなり、高校ではギター部、大学ではフォークソング研究会に所属し音楽漬けの毎日を過ごしていました。

今回の音楽会を通して、音楽が好きになったと感想を書いている児童が多くいました。様々な経験や学習を通して、自分が好きなことを見つけてほしいと思っています。

子どもたちの感想をいくつか紹介します。



○いろいろな音楽が聴けて楽しかったです。私はみんなで歌った「ビリーブ」が心に残りました。みんなで歌った「ビリーブ」は、今までで一番きれいに歌えました。私は、あまり音楽に興味はなかったけど、演奏を聴いて好きになりました。(6年)

○警察音楽隊のみなさん、忙しい中菊水小と三加和小のみんなにすてきなハーモニーを奏でてくれてありがとうございます。私が一番心に残ったのは、もみじです。私が4年生のころ、クラスみんなで合唱をしました。あの思い出が一番楽しかった思い出で、もみじをひかれた時4年生のころの思い出がうかんできました。本当にうれしかったです。またもみじをひいてほしいです。これからもいろんな人に素敵なハーモニーを奏でてください。(5年)

○私は、音色や迫力があって心に残りました。そして、私が知らない楽器があり、こんな楽器もあるんだと思いました。ニュースなどで大きい楽器が低い音で、小さい楽器が高い音だと聞き、聴いたら本当にそうだと知りました。一番好きだった曲は、ジャンボリミッキーです。名前だけでもそんな意味があると初めて知りました。そしてみんなで踊ったときは楽しかったです。(4年)